

Am erfolgreichsten arbeiten wir dann, wenn wir die Feindtätigkeit von vornherein vorbeugend verhindern, wenn wir es gar nicht erst dazu kommen lassen, daß Bürger durch den Feind auf seine Positionen gezogen und für seine subversiven Machenschaften mißbraucht werden können. Jeder Feind, der über längere Zeit, teilweise über Jahre, unerkannt gegen uns arbeiten konnte, jeder, von dem wir wissen, daß er eine feindliche Einstellung besitzt und der trotzdem mit feindlich-negativen Handlungen gegen uns wirksam werden kann, ist eigentlich auch zugleich ein Ausdruck für eine noch ungenügende Wirksamkeit der politisch-operativen Arbeit.

Genossen!

Wie wir alle wissen, unternimmt der Gegner verstärkte Versuche, junge Bürger der DDR für seine subversiven Ziele zu mißbrauchen und möglichst breite Kreise unserer Jugend in Widerspruch zur sozialistischen Gesellschaftsordnung und zu ihrem Staat zu bringen.

Diesem Kreis ist bekannt, daß der Anteil Jugendlicher und Jungerwachsener an der Gesamtzahl der Straftäter in der DDR hoch ist und daß diese Altersgruppen auch maßgeblich an der Rückfallkriminalität beteiligt sind.